



袋小だより

令和7年11月号
北区立袋小学校

実りの秋

副校長 山田 七恵

秋の深まりとともに、校庭の木々も少しずつ色づき始めました。残暑もやっとやわらぎ、秋風が心地よい季節となりました。二学期は、学習や行事など多くの「実り」を感じられる時期です。一人一人の頑張りが、豊かな実りにつながるように日々の学校生活を大切に過ごしていきます。

10月から11月にかけて、生活科に関する校外学習・総合に関する学習・社会科見学等、すべての学年で学校の中だけでなく、校外へ出て学習の場を広げています。実際に見たことや体験したことから得られることは、子供たちにとってかけがえのない経験となることでしょう。今後も、教室の中だけでなく、地域や社会と触れ合い「生きた学び」の場を広げていきたいと思います。

今月末に本校において、「東京都小学校視聴覚教育研究大会」が行われます。日頃から進めているICTを活用した授業実践や学習の取組の様子を発表します。当日は、6年生2学級と、1年生から5年生は各学年1クラスの公開となります。児童の学びの様子だけでなく、最新の視聴覚教材・教材展示体験が予定されています。保護者の皆様、地域の皆様も公開授業の参観ができます。是非ご参観ください。

○授業公開 13時30分から

また、来月12月11日（木）～13日（土）には、2学期1番大きな行事「展覧会」があります。現在、子供たちの作品制作も進んでいます。子供たちの創造力豊かな作品の展示をどうぞお楽しみください。

日	曜	11月学校・学年行事 (学力フォローアップ →)	学	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	土	5年岩井自然体験教室終						6	
2	日								
3	月	文化の日							
4	火	5年振替休業日		5	5	6	6	0	6
5	水		学	4	5	5	5	5	5
6	木	社会科見学（4年） 美しい日本語の話し方教室（5年）		5	5	5	6	6	6
7	金	図書館見学(2年) スーパー見学(3年)		5	5	6	6	6	6
8	土								
9	日								
10	月	クラブ		5	5	5	6	6	6
11	火	B6		5	5	6	6	6	6
12	水	A4	学	4	4	4	4	4	4
13	木	避難訓練		5	5	5	6	6	6
14	金			5	5	6	6	6	6
15	土								
16	日								
17	月	デフリンピック参観（4年）		5	5	5	5	5	5
18	火	B6		5	5	6	6	6	6
19	水	社会科見学（6年）	学	4	5	5	5	5	5
20	木	中学校体験入学（6年）		5	5	5	6	6	6
21	金	A4		4	4	4	4	4	4
22	土								
23	日								
24	月	勤労感謝の日							
25	火	委員会		5	5	5	5	6	6
26	水		学	4	5	5	5	5	5
27	木	B5		5	5	5	5	5	5
28	金	C4 東京都小学校視聴覚教育研究大会 授業公開クラス（5時間目） 1年1組 4年2組 2年2組 5年1組 3年1組 6年両クラス		4	4	4	4	4	5
29	土								
30	日								
12/1	月	A5		5	5	5	5	5	5
2	火	B6 色覚（4年希望者）		5	5	6	6	6	6
3	水	A4	学	4	4	4	4	4	4

お
知
らせ

- 12月に第3回個人面談を行います。今回は希望のご家庭のみとなります。先日配布のお知らせをご確認の上、面談を希望される方はお申込みください。
- 28日に本校にて、東京都小学校視聴覚教育大会が行われます。そのため、各学年1クラスずつ（6年生は両クラス）、5時間目の授業を公開いたします。保護者の方の参観も可能ですので、ご都合がよろしければご参観ください。



学校HP

4年生 岩井移動教室

4年担任

10月初めに、千葉県の岩井へ1泊2日で出かけ、短い宿泊でしたが、友達と協力して生活することの大切さを学びました。

1日目は、渚の博物館で海の生き物を観察したり、さかなクンコーナーや昔の漁師の展示コーナーを見学したりしました。お昼を学園で食べ、食後は学園から400m程歩き、岩井の海の潮風や貝殻などに触れました。夕方の入浴では入浴係を中心に、お風呂場を綺麗に使いました。夜の集いでは学園内をレクリエーションを企画学年で楽しんだり、きたコンを活用し写真を撮ったりしました。班長は班長会議に参加し伝言内容を伝えたり、保健係は健康記録をまとめ、みんなで協力しました。

2日目は、行動班を中心に鴨川シーワールドに来園し、シャチのショーやベルーガのショーなどを観覧しました。班ごとに計画したスケジュールをもとに、5分前行動をめあてに活動し、最後の集合では5分前には集合を終えることができました。また、普段は触れることができない生き物たちとの時間を楽しむことができました。

4年生はこの2日間の活動で、更に大きく成長できたと思います。

今後は、今回学んだ仲間と協力することの大切さをもとに、展覧会を成功させていきます。



アスレチック・チャレンジ

体育主任

10月8日（水）にアスレチックチャレンジを行いました。

北区で行われていた陸上記録会が各校実施となったため、今年度も昨年度同様のスタイルで実施しました。実施競技は100m走、50mハードル走、長距離走、走り幅跳び、走り高跳び、ソフトボール投げ、選抜リレー。当日に向けて、6年生は、自己記録の更新、昨年度までの袋小記録を超える記録が出せるよう練習を重ねてきました。

当日は、秋晴れの下で、精一杯力を出し切る姿や、友達に向けて精一杯声援を送る姿が輝いていました。

5年生も測定補助・応援として参加し、6年生の一生懸命な姿を見ながら、自分の役割に責任と意欲をもって取り組んでいました。

6年生の記録は「袋小6年の記録」として、次に続く子供たちの目標になるように残していきます。

